
 

 

ATA Nº 633 

Aos vinte e sete dias  do mês de junho    de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e secretariada pela 

Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores  Clovis Batistella e  

Odemar Antônio Soletti e as Vereadoras Elaine Moreira do Amaral, Marcia Regina Balista, Beloni 

Terezinha Martins Dal Mora, Ivanete Fátima Garbossa Castoldi e Andriele Carneiro. Os Vereadores Silvio 

João Balista e Ivonei Zanetti estão licenciados por motivo de interesse particular durante o mês de junho. 

Com o retorno, no dia 19 de junho do corrente,  da Vereadora Elaine Moreira do Amaral que encontrava-se 

em licença gestante,  o Vereador Cassio Olavo Gnoatto deixou a Câmara desde o dia 18 de junho corrente. O 

Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão e na sequência solicitou a colega Elaine 

do Amaral para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Secretária da mesa Diretora que efetuasse 

a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 632 DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 13 DE JUNHO DE 2018; REQUERIMENTO Nº 05/2018 DE AUTORIA DO 

VEREADOR IVONEI ZANETTI; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 04 DE 25 DE JUNHO DE 2018, 

CONCEDE LICENÇA A VEREADOR; INDICAÇÃO Nº 25/2018, AUTORIA BANCADA DO PDT; 

INDICAÇÃO Nº 26/2018, AUTORIA BANCADAS DO PP E PT; INDICAÇÃO Nº 27/2018, AUTORIA 

BANCADAS DO PP E PT; MOÇÃO DE PESAR Nº 11 DE 25 DE JUNHO  DE 2018, AUTORIA DE 

TODOS OS VEREADORES; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 020 DE 22 DE JUNHO DE 2018, 

INCLUI PROGRAMA NO PPA, NA LDO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA RECURSOS; 

CONVITE PARA 9ª MOSTRA DO CONHECIMENTO DA ESCOLA MUNICIPAL; CONVITE ARRAIÁ 

DA ESCOLA MUNICIPAL; OFÍCIO DA ESCOLA ESTADUAL ANTONIO JOÃO ZANDONÁ. Em 

seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita é a 

Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a todos  e colocou-se favorável ao projeto de lei nº 

020/2018, pois os recursos serão investidos na educação para despesas de manutenção do ensino 

fundamental,  num valor de R$-47.568,79 e na assistência social, um valor de R$-31.712,53 e serão para 

despesas relacionadas com a manutenção de programas de proteção social básica. Comentou a indicação nº 

25, onde solicita melhorias nas estradas do interior que precisam ser recuperadas. Disse que sabe que têm 

chovido muito e  as estradas estão em más condições de trafegabilidade, especialmente em Linha Encantado, 

Ervalzinho, Santo Antonio e São José Agusso, próximo as residências de Airton De Bona, Duranti, Colet, 

Antonio De Marco e Valdir Garbozza. No Ervalzinho se faz  necessário uma canalização para melhorar as 

condições, pois a cada chuva a estrada fica lavada e com valetas.  Disse que  a prefeitura tem máquinas boas 

para fazer esses trabalhos e as estradas precisam urgentemente de recuperação. O transporte escolar está com 

dificuldades de realizar o trajeto. Comentou que as paradas de ônibus escolares  na avenida 24 de março 

ainda não foram pintadas e nem colocadas placas de sinalização. Os ônibus escolares ficam no meio da 

avenida para os alunos embarcarem, por falta de placas de  sinalização. Disse que no dia de hoje esteve 

visitando a obra de canalização do corrego e as obras estão paradas. Disse que ficou preocupada,  pois tem 

uma placa onde diz que o prazo da obra é junho de 2018 e esse prazo está se encerrando. É uma grande obra 

e necessária para a população.  Pediu explicações sobre isso, para poder saciar as dúvidas da população em 

geral, especialmente os moradores das proximidades.  Disse ainda que a fiscalização por parte dos 

vereadores deveria ser maior para esse tipo de obra. O segundo orador inscrito é o Vereador ODEMAR 

ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos e parabenizou a secretaria de obras que em pouco mais de um 

ano as estradas do interior estavam sempre em boas condições, mas que com as chuvas as estradas foram 

danificadas e por isso pediu que sejam patroladas e cascalhadas todas as estradas do interior. Colocou-se 

favorável ao projeto que tramita na Câmara. O terceiro orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, 



que saudou a todos, desejou bom retorno a colega Elaine e colocou-se favorável ao Projeto de Lei que 

tramita na Câmara. Entende que vem atender a demanda e necessidade de nosso município. Comentou que 

no dia 16 de junho aconteceu na prefeitura uma coleta de donativos para auxiliar os atingidos pelo temporal 

no município de Sarandi. Agradeceu a todos os que colaboraram. Foram recebidos muitos alimentos, moveis 

e outras doações. Nosso município teve grandes perdas também, principalmente nas lavouras e estradas 

gerais. Comentou que nossas estradas eram referencia na região pela qualidade   até que vieram as fortes 

chuvas. Disse que assim que as estradas do interior foram danificadas pelas fortes chuvas a Secretaria de 

Obras iniciou a recuperação das mesmas. Comentou a indicação para aquisição de um caminhão cavalo para 

rebocar a prancha que transportará as máquinas da prefeitura, como o rolo compactador e a escavadeira 

hidráulica.  Agradeceu ao Deputado Covati Filho pelo recurso de vinte e cinco mil para aquisição de uma 

cadeira odontológica que foi licitada no dia de hoje. Agradeceu também ao Deputado Jeronimo que enviou 

uma emenda parlamentar no valor de duzentos mil reais para aquisição de uma colheitadeira de silagem. 

Uma demanda muito antiga, pois temos vários produtores de leite e com a aquisição dessa colheitadeira vai 

agilizar muito a produção de silagem. A quarta oradora inscrita é a Vereadora IVANETE FÁTIMA 

GARBOSSA CASTOLDI, que saudou a todos e inicialmente agradeceu ao Deputado Jeronimo que indicou 

uma emenda de duzentos mil reais para aquisição de uma colheitadeira de silagem, o que vai ajudar muito na 

produção de silagem, evitando perdas no período da colheita. Disse que era uma promessa que vinha desde o 

mandato anterior, quando teve oportunidade de viajar a Brasília na gestão passada e ter recebido a promessa 

do Deputado Jeronimo e que com o empenho da atual bancada do PP espera que se concretize. Pediu que o 

executivo promova melhorias no ginásio do Bairro Navegantes, especialmente na pintura da quadra de 

esportes e assim os treinos da escolinha poderão ser realizados lá, enquanto o ginásio municipal estiver 

fechado para preparação do espetáculo. Disse que vários pais das crianças da escolinha fizeram essa 

reivindicação. Parabenizou professores e alunos da Escola Zandoná pelo projeto de pesquisa que trata dos 

direitos dos animais. Em nosso município existem cada vez mais animais abandonados e sofrendo maus 

tratos. Agradeceu a Escola Municipal pelos convites enviados da nona mostra do conhecimento e da festa 

junina. O quinto orador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA, que saudou a presença de todos e 

comentou que hoje é um dia importante, pois temos seis mulheres atuando como vereadoras. Desejou bom 

retorno a colega Elaine e bom trabalho a todas. Solicitou que seja enviado um ofício à Câmara de Vereadores 

de Sarandi parabenizando o município mãe pelos 79 anos de emancipação. Sobre as emendas parlamentares 

disse que a cada sessão algum vereador anuncia emendas parlamentares de deputados de vários partidos. 

Uma chegando, outras que virão. Disse que assim, atuando unidos, o município cresce. O governo federal 

repassa cada vez mais obrigações aos municípios e o  prefeito  só consegue administrar o município com os 

recursos das emendas e com braço forte. Nosso município é bem estruturado e está bem. Falou que esteve na 

secretaria de Obras e lhe disseram que começariam a recuperação das estradas pela Linha Carijo e assim foi 

feito.  Falou que é impossível  começar por todos os lugares. As indicações são importantes,  pois esse é o 

trabalho do Vereador. Comentou o treinamento que vários profissionais do Posto de saúde fizeram sobre 

primeiros socorros. Disse que isso qualifica o trabalho de todos. A sexta oradora inscrita é a Vereadora 

ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e  comentou sobre seu retorno depois de ficar 

seis meses em licença maternidade e colocou-se a disposição de todos. Agradeceu ao colega Cassio que a 

substituiu nesse período. Falou que as indicações são de grande importância. Colocou-se favorável ao projeto 

de lei nº 020/2018. Disse que nosso município está cada vez mais investindo em educação. Esses recursos 

são oriundos do governo federal e contribuem para o desenvolvimento de nosso município nas áreas de 

educação e assistência social. A sétima oradora inscrita é a Vereadora BELONI TEREZINHA MARTINS 

DAL MORA, que saudou a todos e agradeceu aos parlamentares do PDT que enviaram emendas ao nosso 

município. Falou dos Deputados Enio Bacci, Pompeo de Mattos, Afonso Motta, Giovani Cherini e Lasier 

Martins. Recursos na área da canalização da sanga, da agricultura e da saúde. Disse que é importante 

estarmos unidos e empenhados para o trabalho. Precisamos dos recursos das emendas dos deputados para dar 

continuidade ao desenvolvimento de nosso município.  Parabenizou as alunas da Escola Municipal, Isadora 



De Bona e Isadora Nicola,  que receberam medalhas  pela Obmep de 2017.  Também parabenizou os alunos 

da Escola Zandoná pelo destaque na Obmep 2018. Colocou-se favorável ao Projeto de Lei nº 020/2018. 

Disse que buscou informações a respeito desse projeto com as secretárias da Educação Vanessa e da 

Assistência Andrize, onde foi muito bem recebida. Disse que buscou essas informações com as Secretárias 

porque no projeto não está bem especificado onde serão investidos os recursos. Disse que na Assistência 

social será para custeio e na Educação para compra de material de expediente e brinquedos, pequenas 

reformas nas escolas e formação de professores. Disse que assim se consegue ter um trabalho de qualidade. 

Comentou sobre as indicações dizendo que são muito relevantes. Convidou para a mostra do conhecimento 

da Escola Municipal. A oitava oradora inscrita é a Vereadora ANDRIELE CARNEIRO, que saudou a todos 

e colocou-se favorável ao projeto que tramita na Câmara. Agradeceu ao Poder Executivo por consertarem os 

bueiros no Bairro Aparecida e no Bairro Navegantes que estavam sem proteção. Solicitou que seja 

recuperada a iluminação pública na  Praça do Bairro Navegantes onde existem  14 postes com  24 lâmpadas 

e nenhuma está funcionando. A falta de iluminação prejudica a travessia de estudantes e trabalhadores que 

utilizam essa praça no retorno do trabalho e das aulas a noite. Reforçou o convite para a mostra do 

conhecimento da Escola Municipal que acontece na sexta feira, dia 29 de junho, quando acontecerá uma 

belíssima abertura resgatando a cultura da paz e também acompanhar os trabalhos dos alunos que passam 

meses se preparando para receber escolas de fora do município e também as de  nossa comunidade, além da 

comunidade em geral.  Também convidou para a festa junina da Escola Municipal que acontece dia 13 de 

julho. Agradeceu a todos pela atenção. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor Presidente 

passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 632 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 13 DE JUNHO    DE 2018. 

Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 04 DE 25 DE 

JUNHO DE 2018, CONCEDE LICENÇA A VEREADOR. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 020 DE 22 DE JUNHO DE 2018, INCLUI PROGRAMA 

NO PPA, NA LDO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA RECURSOS; Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade. As  indicações e moções de pesar  foram consideradas aprovadas. Não havendo 

mais matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima 

Sessão Ordinária que será realizada no dia 11 de julho   de 2018, às 18h30.  Estão encerrados os trabalhos da 

presente Sessão Ordinária.  


